

# あさやけ

# 節分

節分について

人が節分の頃（季節の変わり目）に体調を崩しやすいのは、邪氣（鬼）が生じているからであると考えられています。「魔目（まめ）」を鬼の目に投げつけて滅する「魔滅（まめつ）」、すなわち鬼に豆をぶつけることによって、邪気を払いましょうという語呂合わせが由来とされている説があります。

穀物には、生命力と魔除けの呪力があるという信仰が有るからです。お祓いをされた炒り豆が豆まきに使われるのは、炒り（いり）豆で鬼を射る（いる）という語呂合わせからきているようです。鬼を追い払い、「福豆」と呼ばれるそうです。

アコモードでは佐藤、久保職員が鬼の夫婦に扮し、入居者様の元へ現れました。鬼に對して、元気良く豆を投げ邪氣を祓いました。怖がる入居者様は一人もおらずいつも違う職員の姿を見て笑顔を見せて下さいました。今年も、入居者様に沢山の「福」が舞い込みますことを願っています。

健康で過ごせますように

年男・年女の紹介

九十六歳	八十四歳
松永 和子様	根本 三男様
佐藤 幸雄様	藤村 卷子様
渡邊 ゆき様	横山
吾孫子 ヒロ様	石井 千代様



## 二月誕生会

高木 光枝様 七十八歳

小木 鶴子様 八十九歳

秋葉 幸子様 七十八歳

石井 英男様 八十三歳

小野 登美子様 九十三歳

清水 博様 七十六歳

高橋 陽子様 七十五歳

羽石 みとり様 九十一様

松井 林市様 七十六歳

お誕生日おめでとうございます。

一月の誕生会は、感染症の為延期とさせて頂きました。二月の誕生会と合同で開催させて頂きますことをご了承ください。



「桃」の節句と呼ばれるようになったのは、旧暦の三月三日の頃に桃の花が咲くことや、桃は魔除けの効果を持つとされたからだそうです。  
雛人形を飾り、災いが、ふりかからないように、また、美しく成長して幸せな人生を送れるようになると、女の子のすこやかな成長を願う行事へと変化してきました。



中国では、この日に川で身を清める習慣がありました。それが平安時代に日本に伝わり、草木、紙や藁で作った素朴な人形に自分の厄災を移し、海や川に流してお祓いをする「流し雛」の習慣となりました。

## ひな祭りについて

## 誕生会のお知らせ

四月から誕生会の時間が変更になります。

変更後	変更前
14:00	11:00
15:00	13:00

これからも、入居者様が楽しんで頂ける誕生会を行いますので、是非ご参加下さい。

スタッフ一同、心よりお待ちしております。

誕生会実行委員



**あとがき**  
韓国で平昌で開催されたオリンピックをご覧になりましたか。日本人選手の活躍の中で、印象に残ったのは、フィギュアスケートの羽生結弦選手です。怪我をして、滑れない期間があつても見事な演技で金メダルを獲得した事に感動しました。ここに残るオリンピックとなりました。

広報委員

戸部 すえ子